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Modena, lì 23 aprile 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: 87 portalettere

Premesso che:
• le Poste hanno annunciato che a Modena e provincia hanno intenzione di lasciare a casa 87 

portalettere;
• le Poste hanno annunciato di volere ridurre di 73 le zone di recapito;

Considerato che:
• attualmente si registrano ritardi e disservizi nel recapito della corrispondenza e che le riduzioni 

di personale annunciate se verranno attuate renderanno il servizio ancora più carente;

Si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale:

se hanno intenzione di fare presente alla direzione delle Poste provinciale la situazione critica del 
recapito nel Comune di Modena chiedendo di predisporre i mezzi e le risorse umane per migliorare 
il servizio che deve ritornare ad essere degno di una città come Modena.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"
Vittorio Ballestrazzi
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